



BEZIRK | Die Höfleiner Radler, die mit 30 Mitgliedern eine der größten Radlerinteressensgruppen im Bezirk Bruck sind, haben bei einer Radtour Wien erobert. Die sogenannte „Jahresradtour“ der Höfleiner Radler erfolgte heuer zum einzig begehbaren Hochbunker in Österreich: dem Flakturm (heute „Haus des Meeres“) in Wien. Es erfolgte der Aufstieg über die Turmstiege bis zur Dachterrasse und man konnte einen atemberaubenden Ausblick über die Dächer von Wien genießen. Die Radler waren zwischendurch noch beim berühmten „Leberkas-Pepi“ in der Operngasse und danach im Schweizerhaus. Trotz heftigen Regens sind alle wieder nach Hause geradelt – keiner nahm das Angebot der Bahn in Anspruch. *Foto: privat*